



Morena pide a la oposición reconocer triunfo de Sheinbaum

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, le pidió a la oposición reconocer el triunfo de Sheinbaum tras las elecciones del pasado domingo.

Durante una rueda de prensa, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, le pidió a la oposición reconocer el triunfo de Claudia Sheinbaum, virtual presidenta de México, tras las elecciones del pasado domingo.

Según el Instituto Nacional Electoral (INE) los datos sobre el avance de los cómputos distritales de la votación presidencial Sheinbaum logró su victoria presidencial tras haber conseguido un 59.76% de elección por parte de los votantes, situándose por encima de sus contrincantes Xóchitl Gálvez Ruiz (27.44%) y Jorge Álvarez Máynez (10.32%).

<https://www.elhorizonte.mx/nacional/morena-pide-a-la-oposicion-reconocer-triunfo-de-sheinbaum/4744744766>